

JE VOUS RAPPELLE

Bon lundi matin sous la grâce de Dieu,

Un rappel est toujours important dans nos vies afin de nous arrêter et de prendre un temps avec Dieu car Il veut nous parler. 1 Jean 2 :12 nous donne le cœur de l'apôtre Jean pour une vérité bien précieuse : ***Je veux vous rappeler chers enfants que vos péchés ont été définitivement effacés par l'amour de notre Seigneur Jésus.***

Lorsqu'il mentionne *chers enfants*, il fait allusion que ce sont des gens qui sont en apprentissage avec une application de serviteur. Mentionnons toutefois que nous sommes toujours en apprentissage tout au long de notre vie.

Un des ravages que l'ennemi veut faire dans le cœur des croyants, c'est de semer le doute et toujours par le mensonge. Le plus subtil et destructeur de tous c'est de nous amener à croire qu'on peut perdre notre salut. Il nous séduit tout en attaquant la personne même de Christ et Son œuvre tout accomplie car il veut par-dessus tout, nous séparer de Dieu, tout comme au jardin d'Éden.

Nous avons été rachetés parfaitement par Sa mort, c'est son œuvre d'amour pour chacun de nous personnellement, nous n'avons rien à y ajouter. Ce salut qui nous a été donné, nous ouvre des portes pour marcher victorieusement dans ce monde. L'ennemi ne peut nous l'enlever, alors, il nous amène dans la culpabilité en nous soufflant que nous sommes indignes et qu'un croyant ne peut agir de la sorte. Le diable veut nous sortir de la destinée que Dieu a prévue pour nous et nous rendre misérable.

Saisissons le rappel de Jean que nos péchés ont été définitivement effacés à cause de Son immense amour!